

Pour les 50 ans de l'Association des Alumni HEC Lausanne

Mesdames, Messieurs,

Lorsqu'une organisation fête son cinquantième anniversaire, elle exprime, entre autres sa fierté pour ce qu'elle a accompli, sa vitalité et ses perspectives. Elle remercie aussi ceux qui l'on fondée : dans notre cas, il s'en trouve probablement parmi nous.

En 1975, ces Anciens suivaient encore les cours dans la vieille ville car ce n'est qu'en 1978, si je me souviens, que l'Ecole a aménagé dans ce bâtiment, le tout premier du campus de Dorigny.

Entre-temps, cette Ecole – devenue Faculté – a beaucoup changé dans ses programmes, ses étudiants, son corps enseignant et ses modes d'enseignement. Vous, les diplômés, incarnez cette diversité et constituez un précieux vivier de compétences pour divers milieux professionnels.

Précieuse aussi notre Association pour la Faculté, pour des rapports mutuellement bénéfiques. Sans oublier notre impact sur la réputation de notre université dans sa globalité.

Nous pouvons former des vœux d'anniversaire très confiants pour les **50 ans à venir** car il y a parmi vous de jeunes gradués qui prépareront activement le centenaire de notre association. Ils auront contribué à adapter les valeurs sur lesquelles elle s'est développée jusqu'ici, en particulier la solidarité. Car les associations sont des organismes vivants régis, comme les familles, par l'indispensable adaptation au fil des générations dans un même esprit.

A mon âge, on est surtout conscient des enjeux de transmission devant l'inéluctable fuite du temps...

Mais pour l'heure, bon et joyeux anniversaire !

Prof. hon. Francis Léonard

Ancien Doyen de l'Ecole des HEC (1986-1990)